

Microsoft Azure
Virtual Machines, Web-Apps, SQL-Datenbanken, Websites,

Helmut Schmidt Barren
Barren-Kollektion aus reinstem Gold – Herausragende

ANZEIGEN BRANCHENBUCH LESERREISEN SHOP TICKET FREUDE TRAUER IMMOBILIEN JOBS VIDEOPRODUKTION

MOZ.de » ANMELDEN
Abo E-Paper Kontakt

Montag, 25. April 2016

MÄRKISCHE ONLINEZEITUNG

POTSDAM
REGENSCHAUER
6°C H: 10°C T: 2°C

Text | Bilder | Videos

suchen

Märkische Oderzeitung ORANIENBURGER GENERALANZEIGER HENNIGSDORFER GENERALANZEIGER MÄRKISCHE ZEITUNG RUPPINER ANZEIGER MÄRKISCHE ZEITUNG GRANSEE-ZEITUNG BRAVO Märker Märkischer Sonntag Märkischer Markt

Heimat Orte Nachrichten Meinung Sport Wirtschaft Kultur Themen Ratgeber Tour de MOZ Videos Fotos

Aus der Redaktion Kommentare

21.04.2016 10:00 UHR

Blatter: Merkel «größter Fan» unter den Politikern

Zürich (dpa) Die Jubel-Auftritte von Angela Merkel auf der Tribüne bei Spielen der deutschen Fußball-Nationalelf sind auch dem früheren FIFA-Präsidenten Joseph Blatter im Gedächtnis geblieben.



Joseph Blatter war begeistert von Angela Merkels Fußball-Begeisterung.

© DPA

Der für sechs Jahre gesperrte Ex-Chef des Weltverbandes kürte die Bundeskanzlerin als «größten Fan unter den Politschwertgewichten». «Sie ist während der Spiele kaum zu halten und setzt das von Bundestrainer Joachim Löw geforderte Zweikampferverhalten auf der VIP-Tribüne perfekt um», sagt Blatter in dem Buch «Sepp Blatter Mission & Passion Fussball» von Thomas Renggli, das am Donnerstag in Zürich präsentiert werden sollte.

«Wäre Frau Merkel eine Spielerin, ich würde sie im zentralen Mittelfeld einsetzen. Dort kämen ihre Leidenschaft und ihr Durchsetzungsvermögen am besten zur Geltung», sagt der Schweizer. «Es ist auch schon vorgekommen, dass sie während der Spiele aus Nervosität meinen Arm packte.»

In Blatters Top Ten des «Fußballsachverständs der Staats- und Kirchenchefs» reicht es für Merkel aber nur zu Platz acht. Vorne liegen für den 80-Jährigen Chinas Präsident Xi Jinping vor dem gestorbenen südafrikanischen Volkshelden Nelson Mandela und Papst Franziskus.

Blatter ist ebenso wie Michel Platini, Chef der Europäischen Fußball-Union, wegen Verstößen gegen das FIFA-Ethikreglement gesperrt worden. Hintergrund ist eine dubiose Zahlung Blatters von zwei Millionen Franken an Platini aus dem Jahr 2011.

Das könnte Sie auch interessieren

ARTIKEL EMPFEHLEN

0 Twittern 0
Share G+1

Artikel kommentieren
Seite empfehlen
Nachricht an die Redaktion
Druckversion

SCHLAGWORTE

Fußball Blatter Leute Deutschland
Fußball Weltverband
Bundeskanzlerin

Lesen Sie auch...

25.04.2016 11:30 **THEMA**
Freudiges Déjà-vu-Erlebnis

NEURUPPIN (MZV) Die Fußballer des MSV Neuruppin haben es wieder getan. Wie im Hinspiel lagen die Mannen von Trainer Dietmar Bletsch 0: 2 gegen Stahl Brandenburg zurück... [mehr](#)

25.04.2016 10:58 **THEMA**
**Neuer verurteilt
Schmähgesänge Schalker Fans**

SPORT (dpa) Fußball-Nationaltorhüter Manuel Neuer hat die Schmähgesänge der Schalker Fans gegen ihn als Grenzüberschreitung verurteilt. «Emotionen gehören... [mehr](#)

25.04.2016 10:05 **THEMA**
Bötzower Keeper Schütze der Pechvogel

ORANIENBURG (OGA) Das Titelrennen in der Fußball-Kreisoberliga ist nichts für schwache Nerven. Am Sonnabend bezwang der Tabellenzweite, SV Altüdersdorf II, Spitzenreiter... [mehr](#)

PREMIUM-SCHUTZ FÜR IHREN PC
KASPERSKY

Familie online schützen!
Prämierter Premium-Schutz für PC mit Kaspersky Safe Kids. Nur für kurze Zeit! Jetzt bestellen



Haarausfall ist heilbar!
Ein natürliches Mittel stoppt Haarausfall bei Männern. Hier informieren! Mehr Informationen

Chiptuning vom Testsieger

Chiptuning vom Testsieger
Bis zu 30% mehr PS für Ihr Auto - ein völlig neues Fahrgefühl erleben. Mehr erfahren

Regionalnavigator

Ort, PLZ oder Redaktion

auswählen

LISTE ALLER ORTE UND REGIONEN

Unternehmen: Jetzt bewerben!
ZUKUNFTS-Preis BRANDENBURG 2016
www.zukunftspreis-brandenburg.de

